



APOYO A LA APROBACIÓN DEL PLEBISCITO CONSTITUCIONAL DE CHILE / 4 de SEPTIEMBRE 2022

Desde la **Confederación de Educadores Americanos/CEA**, la **Federación de Sindicatos Universitarios de América del Sur/ FESIDUAS** y la **Confederación de Sindicatos de Trabajadoras y Trabajadores de la Enseñanza/STEs Intersindical**, queremos hacer llegar a nombre de nuestras organizaciones, el apoyo a la aprobación del **texto de la Constitución Política de la República, redactada por la Convención Constitucional, a plebiscitarse el día 4 de setiembre de 2022.**

Al mismo tiempo, que hacemos llegar nuestra solidaridad a las trabajadoras y los trabajadores del hermano país de Chile en general y en particular a quienes trabajan en el ámbito educativo, que, desde ya, hace muchos años reclaman profundos cambios en el sector educativo, que permitan rescatar a la educación, hoy ligada a una concepción de mercantilización, como un derecho humano fundamental, a ser ejercido efectivamente, por nuestros pueblos.

Dando de esta forma una respuesta organizada y democrática, que, bajo la convocatoria a votar, por su aprobación, realizada por las organizaciones sindicales, políticas y sociales, fortalecen el futuro de la institucionalidad del hermano país de Chile.

**¡SIEMPRE JUNTOS, EN LA DEFENSA DE LA DEMOCRACIA Y LA
EDUCACIÓN DE NUESTROS PUEBLOS!**